

Woche 27
4. Juli 2024
€ 3,90

Österreichische Post AG
TZ 15Z040355 T
Badener Zeitung
Wassergasse 1,
2500 Baden

Badener Zeitung

Linz war eine Reise wert

Zahlreiche Podestplätze bei ÖSTM im Aquathlon

AQUATHLON. - Eine satte Medallenausbeute gab es für die Tri Runners Baden und die Tri Heroes Oberwaltersdorf bei den Österreichischen Staatsmeisterschaften im Aquathlon, die in Linz im Rahmen des Steeltownman über die Bühne gingen. Für die Tri Heroes war es überhaupt das beste Abschneiden bei einer Staatsmeisterschaft in der eigenen Vereinsgeschichte.

Zum mittlerweile sechsten Mal wurden am vergangenen Freitag die Österreichischen Staatsmeisterschaften im Aquathlon

ausgetragen, die dieses Mal im Rahmen des Steeltownman in Linz über die Bühne gingen. Bei hochsommerlichen Temperaturen

ging galt es dabei, 1.000 Meter im Pichlingersee zu schwimmen, gefolgt von 5 km Laufen. Für die Tri Runners Baden gingen dabei Reinhard Kiefer und Tamara Rautner an den Start, die beide Podestplätze belegen konnten. Mit einer Gesamtzeit von 36:42,35 (17:01 Schwimmen und 19:40 Laufen) sichert sich Reinhard Kiefer den dritten Platz in der AK 50. Tamara Rauter, top motiviert nach dem Erringen des Landesmeistertitels in der Vorwoche, sichert sich mit einer Gesamtzeit von 50:43,90 (21:48 Schwimmen, 28:55 Laufen) ebenfalls den dritten Platz in der AK W 50 und holte damit Medaillen Nummer zwei für die Badener.



Reinhard Kiefer und Tamara Rautner holten zwei Podestplätze für die Tri Runners Baden in Linz.

Foto: z.V.g.